

EL CABALLITO

El llamado a la reconciliación

:::: Tal parece que la operación cicatriz se ha puesto en marcha en el interior del PRI en el Estado de México, pues el dirigente estatal del



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ana Lilia Herrera

partido, **Eric Sevilla**, no perdió la oportunidad de calificar a la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** —quien buscaba perfilarse como la candidata del partido hacia las elecciones de gobernador en 2023— como una persona extraordinaria y un cuadro valioso, e incluso se mostró confiado de que pronto la

diputada se sumará a la campaña del candidato que elija la alianza con el PAN y PRD. Nos señalan que el comentario de don Eric no es fortuito, pues dentro del partido se sabe del trabajo territorial de doña Ana Lilia y de la estructura que podría movilizar en favor de quien se decida sea el candidato.

La alianza, ¿obsesionada con Morena?

:::: Hablando de alianzas, el morenista **Horacio Duarte** declaró este fin de semana que el PRI, PAN y PRD tienen una “obsesión” con el partido guinda y lo único que buscan con su unión, hacia la elección de gobernador, es conservar redes de poder y corrupción en el Estado de México. El extitular de Aduanas aseguró que el rechazo de los mexiquenses hacia la alianza es implacable, por lo que los morenistas ya se alistan para recorrer los 125 municipios de la entidad



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Horacio Duarte

y “gastar la suela”, a fin de reforzar la cercanía con los mexiquenses. Para el texcocano, quien forma parte del equipo de la maestra **Delfina Gómez**, simplemente no hay alianza que les arrebatte los próximos comicios.

Señalan irregularidades en fideicomiso

:::: Nos comentan que los diputados federal y local del PAN, **Héctor Saúl Téllez** y **Luis Chávez** solicitarán una auditoría a la gestión de **Alejandra Márquez** al frente del Fideicomiso de Educación Garantizada, debido a que han recibido quejas de beneficiarios quienes aseguran no haber recibido completas sus becas ni el recurso etiquetado para el mantenimiento de escuelas públicas en la Ciudad de México. Luis Chávez señaló que el fideicomiso ha sido cooptado por algunos morenistas, quienes presionan a



ESPECIAL

Alejandra Márquez

los beneficiarios para apoyar el proyecto de la 4T a cambio de los apoyos. Nos adelantamos que el caso será llevado hasta la Contraloría, donde presentarán una serie de denuncias de vecinos de Xochimilco por extorsión.

